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SU FRUTERÍA AMIGA

¡NUEVAS OFERTAS
TE ESPERAN!

AV. ESPAÑA CON
CAP. GUILLERMO

VISÍTANOS

TODOS 
LOS DÍAS 
DE 09.30 A 
22.00 HRS

ARÁNDANOS

KG.
$3.990

PALTA HASS
Sobre 3 Kilos

$3.990
KG.

TOMATES

KG.
$1.690

NUEZ

KG.
$3.990

CEBOLLA

KG.
$1.000

PASAS 
RUBIAS

KG.
$3.990

CIRUELA
 DESHIDRATADA

KG.
$4.990

CEREZAS

KG.
$2.990
Sobre 3 Kilos

“Sistemáticamente nuestra economía ha 
ido teniendo mejores resultados de 
los que se predicen el año anterior”

El análisis del ministro de Economía, Nicolás Grau:

Autoridad destacó que la cifra de crecimiento de 2024 podría ser más cercana a la estimación que hizo, en un  ●
comienzo, el Ministerio de Hacienda.

El secretario de Estado habló del 2024 y de las 
proyecciones para el último año de gobierno.
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“En última instancia, 
no es tan relevante la pre-
dicción. Lo importante acá 
es cómo mejora la calidad 
de vida de las personas. 
Entonces, por supuesto, 
es una mejor noticia un 
2,3% a un 1,5% que pen-
saba el mercado en 2023”, 
agregó. 

La situación anterior, 
según explicó, no ha sido 
una excepción solo para el 
2024. “Fíjate tú que en el 
2022 se decía que en el 2023 
íbamos a caer un 2%” y, “el 
Ministerio de Hacienda, por 
otro lado, en el 2022 decía 
que la economía iba a crecer 
cero. Y lo que pasó final-
mente en el 2023 fue 0,3%. 
Entonces, aquí lo que ha 
pasado, es que sistemática-
mente nuestra economía ha 
ido teniendo mejores resul-
tados de los que se predicen 
el año anterior. Eso es lo que 
ha pasado”, remarcó.

Ahora, pese a toda la 
observación anterior, Grau 
sostuvo que un 2,3% no es 
un crecimiento “suficien-
te para nuestra economía”, 
pues “tiene que crecer más”, 
pero para ello “hay que hacer 
cosas. Y eso es justamen-
te lo que nosotros estamos 
haciendo”. 

En medio de un aná-
lisis a las cifras de 
crecimiento del 
país, el ministro de 

Economía, Nicolás Grau, 
aseguró este domingo que 
“sistemáticamente nuestra 
economía ha ido teniendo me-
jores resultados de los que se 
predicen el año anterior”. 

En 2023, por ejemplo, dijo 
que los analistas decían que 
el año pasado la economía 
de Chile iba a crecer en tor-
no al 1,5%. “Algunos decían 
1,5%, otros incluso menos, 
otros llegaron a decir 1,8%”, 
mientras que “el Ministerio 
de Hacienda en ese minuto 
decía que iba crecer en tor-
no a 2,5%. Hoy por hoy se 
está discutiendo si, depen-
diendo de diciembre, va a ser 
2,3%. Esto es lo que dice el 
Banco Central”, puntualizó 
en conversación con Estado 
Nacional.

En ese sentido, y si efec-
tivamente el resultado final 
fuera un 2,3%, dijo que la 
cifra estaría mucho más 
cerca del 2,5% que estimó 
el Gobierno, versus lo que 
aventuró el mercado. “O sea, 
el 2024, desde la perspectiva 
de lo que se pensaba en 2023, 
va a terminar siendo un me-
jor año”, precisó. 

Permisología y Dominga 
Por otro lado, el mi-

nistro aseguró que se está 
trabajando en materia de 
inversión y que el pro-
yecto de Ley Marco de 
Autorizaciones Sectoriales, 
también llamado de “per-
misología” y cuya discusión 
continúa esta semana en 
el Congreso, permitirá 
agilizar los trámites nece-
sarios, reduciendo tiempo, 
pero sin bajar el estándar 
regulatorio. 

“Como Ministerio de 
Economía durante el año 
2024 recorrimos todo el 
país acelerando proyectos 
de inversión” y “lo vamos a 
seguir haciendo”, manifestó. 
“Estamos haciendo la refor-
ma en materia de permisos 
sectoriales más importan-
te de nuestra historia. Eso 
es lo que nosotros estamos 
haciendo, justamente, para 
reducir los tiempos, para 
dar más certezas. Pero esta 
reforma, y todas las refor-
mas que está impulsando el 
Gobierno, no bajan el están-
dar regulatorio, sino que lo 
que hacen es que, al mismo 
estándar, hacen que los pro-
cesos ocurran más rápido a 
través de distintas estrate-
gias”, agregó. 

En la misma línea, advir-
tió que “lo que quiero decir 
inicialmente es que haríamos 
mal como país si pensáramos 
que, para efectos de promover 
la inversión, hay que bajar el 
estándar ambiental. Eso se-
ría un error. Nosotros no lo 
vamos a hacer. Yo creo que 
ningún Gobierno serio lo 
haría, y no lo está haciendo 
ningún gobierno serio en el 
mundo. No es bueno bajar los 
estándares, porque tenemos 
que cuidar el medioambien-
te”. Además, y en cuanto al 
proyecto Dominga, el minis-
tro de Economía confirmó 
que próximamente habrá 
una reunión del Comité de 
Ministros al respecto, sin 
definir fecha, aunque ase-
gurando que sí será durante 
el mes de enero.
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